

1 学期終了 ありがとうございます！

登校日数 75 日の 1 学期が無事終了しました。新しい校長先生、先生方、43 名の 1 年生を迎えての出発でしたが、保護者の皆様、地域の皆様のご協力のもと、子どもたちが伸び伸びと学校生活をすごすことができました。明日から 29 日間の夏休みに入ります。子どもたちが安全で楽しい休みをすごせますよう、ご家庭でのご指導、地域の皆様からの見守りをよろしくお願いいたします。2 学期は 8 月 24 日（木）が始業式です。

仁礼小信州型コミュニティスクールの活動がスタートしました！

今年度より信州型コミュニティスクール運営委員会（委員長 仁礼コミュニティセンター片桐館長）を設置し、地域の皆様や保護者の皆様に学校応援団として様々な学校教育の支援をいただき、地域で一体となった子どもたちの育成をめざす制度がはじまりました。

- 5 月 12 日（金）読み聞かせグループ（点子ちゃんず）ボランティア 13 名による読み聞かせスペシャルを行っていただきました。体育館のスクリーンに映し出される映像と読み聞かせ、また、英語での読み聞かせなど工夫をこらしていただき、子どもたちの読書意欲をわき出させていただく支援活動となりました。「点子ちゃんず」の皆さんには月 1 回の読み聞かせも各学級に入っています。
- 7 月 5 日（水）5 年生の峰の原高原自然体験学習の根子岳登山の同行支援（ボランティア篠塚さん、米沢さん）を行っていただき、子どもたちを励ましながら、全員の無事登頂をご支援いただきました。
- 7 月 19 日（水）6 年生の学校メイン花壇の花苗植え作業を片桐館長さんはじめ、花いちもんめの会の皆さんの支援により行いました。6 月 14 日（水）の花苗づくりからご支援いただいています。
- 7 月 31 日（月）から 8 月 7 日（月）の期間の 6 日間、「夏休み学習室開放」で、ボランティアに加入していただいた元教員の寺林先生のご支援もいただくことになっています。
2 学期からは、毎週水曜日の「放課後学習室開放」も実施する予定です。

学校応援団ボランティア募集中！！

上記の活動が始まっています。さらに様々な学校支援（学習支援・授業中の児童支援・書道支援・読み聞かせ支援・家庭科の裁縫、調理実習などの支援など）にご協力いただける方は、まったくのボランティアで恐縮ですが、学校窓口の教頭までご連絡ください！

非違行為防止研修を繰り返し実施していきます

教職員の非違行為防止研修は全県をあげて取り組んでいますが、残念ながら 20 日に新聞・ニュース報道でも公表されたとおり「飲酒運転・体罰」等の懲戒処分がありました。「仁礼小からは絶対に非違行為者を出さない！」との決意で繰り返し研修を深めてまいります。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

尚、学校では「心や体の相談室」を保健室に設置しています。学校のこと、子どもさんのことで心配なことがありましたら保健室の養護教諭、または教頭に遠慮なくご相談ください。

【1学期の主な活動から】



5月12日（金）読み聞かせスペシャル



6月3日（土）PTA資源回収



6月23日（金）校内音楽会



6月26日（月）プール開き



7月5日（水）根子岳登頂（5年）



7月19日（水）メイン花壇苗植え（6年）